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01ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA –  03/01/2023 

 

 

[CLAUDICEIA] O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – 

Estamos iniciando mais uma, a primeira sessão extraordinária de 2023 da 19ª Legislatura. 

Convido os Srs. Vereadores a tomarem assento nos seus respectivos lugares, bem como 

assinarem o livro de presença. (pausa) 

Peço que a nobre secretária faça a chamada nos nobres vereadores para verificação de 

quórum. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Boa tarde a 

todos! Atenção vereadores para a chamada.  

Procede à chamada dos senhores vereadores para verificação de quórum.  

Há quórum, Presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Havendo quórum 

regimental, declaro aberta a Primeira Sessão Extraordinária de 2023. Peço que todos os 

vereadores se coloquem de pé, bem como o público presente para que a vereadora Rosana 

Pinheiro faça a leitura do texto Bíblico. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO –  Quero 

cumprimentar a Mesa, cumprimentar os Srs. Vereadores. A Palavra para nós nessa 

Primeira sessão do ano está no Livro de Isaías. 

(Procede a leitura do texto Bíblico).  

Que durante esse ano de 2023 o Senhor esteja conosco todos os dias. Amém! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – - Em discussão a ata da 

sessão extraordinária anterior.  

Não havendo interesse em nenhum dos nobres Pares discutirem a ata da sessão anterior, 

irei coloca-la em votação.  

Em votação a ata da sessão anterior.  

Os vereadores que aprovam, permaneçam sentados. (pausa) 

Aprovado por todos os presentes. 

Solicito à secretária que faça a leitura do Edital de Convocação.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) lê – Edital de 

Convocação Nº 001/2023...[02 ANA ] ... O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR 

WENDEL SANT’ANA LIMA) – Solicito a secretária que faça a leitura dos avisos 

protocolares. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (VEREADORA KAMILLA ROCHA) – Não há avisos 

protocolares, presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Não tendo 

avisos protocolares, antes de dar início a leitura das matérias, ressalto que foi necessário 

realizar uma emenda o Projeto de Lei Complementar n.º 001/2023 para ajustes meramente 

formais. 

Pela ordem a nobre vereadora Kamilla Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILLA ROCHA – Mais uma vez, boa tarde a todos! 

Eu gostaria de defender a Emenda n.º 001/2023. É uma emenda que a Comissão de 

Redação e Justiça fez ao projeto. Quero justificar que são só ajustes formais. Não vai 

alterar em nada a questão financeira do projeto. Só mesmo por uma questão de 



2 
 

modificação e alteração de alguns dispositivos e alguns artigos. Então eu vou pedir aos 

companheiros que nos acompanhem na Emenda Modificativa n.º 001/2023. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Solicito a 

secretária que faça a leitura dos Projetos de Lei n.º 179/2022 e da Emenda Modificativa 

n.º001/2023 ao Projeto de Lei Complementar n.º 001/2023. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (VEREADORA KAMILLA ROCHA) – Presidente, eu 

só queria fazer um adendo aqui, pedir a dispensa da leitura da emenda porque são mais 

de 20 páginas. E como é uma questão de estrutura, vai ficar muito longo para ser lido. Se 

os vereadores concordam? Que são as atribuições de cada cargo. Se os vereadores 

puderem deliberar para que haja a dispensa da leitura da Emenda que é muito grande, eu 

vou ficar agradecida, porque são mais de 20 páginas. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Os 

senhores vereadores que deferem o pedido da vereadora Kamilla permaneçam sentados. 

Aprovado por 10 votos a 01. 

Pela ordem a vereadora Sabrina Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA ASTORI – Boa noite, nobres colegas. 

Presidente, antes de fazer o meu pedido, eu queria parabenizar vossa excelência na nossa 

primeira sessão extraordinária do ano, por continuar a conduzir os trabalhos a frente da 

nossa Casa. Já que é tão raro um gestor e um político de tamanha qualificação igual você 

excelência tem. Não é...[03 SAMUEL ] ... Não é à toa que continua à frente dos trabalhos 

da casa. Gostaria de solicitar votação e discussão em bloco das matérias dos expedientes. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – O pedido 

de Vossa Excelência é regimental, e eu irei colocar em apreciação dos nobres vereadores. 

Os senhores vereadores que aprovam, permaneçam sentados. 

Aprovado por todos os presentes. Com a palavra o nobre Vereador Denizart. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Boa noite a todos 

presentes, caros colegas, nossa mesa diretora. Presidente, o que me traz aqui à tribuna, é 

a respeito da situação a qual passou os nossos moradores lá do bairro Santa Mônica e 

outros bairros próximo a Santa Mônica, principalmente na parte alta do bairro Santa 

Mônica. Sabemos que houve um rompimento de uma adutora da Cesan no município de 

Guarapari, a qual, trouxe transtornos, não só para os motoristas, para os veículos que em 

plena chegada do ano novo, como também de uma ocorrência de uma grande falta de 

água que já vem isso acontecendo de anos e anos, principalmente na parte alta de Santa 

Mônica, Perocão e outros bairros ali da nossa região. É injusto uma situação dessas para 

aqueles moradores que são contribuintes da Cesan, que fazem seus pagamentos sempre 

em dia, e ainda tem que ficar de seis a sete dias sem água, em pleno virada de ano, as suas 

casas cheias de visitas, até casas alugadas para turistas, comércios e outras situações 

daqueles moradores lá do bairro Santa Mônica. Eu jamais poderia me omitir de manifestar 

aqui essa situação presidente, porque a Cesan, ela tem que investir mais na cidade de 

Guarapari, principalmente em referencia a abastecimento de água. Essa casa aprovou aqui 

em 2016 pra 2017 um plano de saneamento básico e abastecimento de água no município 

de Guarapari por trinta anos para a Cesan explorar! Então, esse investimento tem que 

acontecer. Se a caixa d’água de Perocão está pequena, que aumente! Procure fazer o 

trabalho de vocês. Não estou aqui falando que os colaboradores da Cesan o gerente, o 

Márcio e demais pessoas lá não são competentes e não são trabalhadores, mais a Cesan 

sim, o governo do estado precisa investir mais na cidade de Guarapari, porque é uma 

cidade que recebe quase um milhão de pessoas, e todo mundo sabe disso. E vem o 

carnaval por aí. A população lá vai continuar sofrendo!? Espero que não. Nós estamos 

aqui e vamos cobrar e vamos convocar a gerencia da Cesan no município com a comissão 

de obras e fiscalização do município, como também presidente, gostaria aqui de ressaltar 
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que o município de Guarapari já sofre muito com certas coisas, e vem agora mais do 

governo do estado, não do governo do estado, mas pela parte da Aspe, o reajuste do 

aumento e a roubalheira pelo pedágio do município de Guarapari. é a situação que nós 

estamos nos manifestando junto com o Governador do Estado, e ele vai nos receber e 

temos certeza que nós precisamos tomar providencias, porque esse ano é o ano que vence 

o contrato. Então é o ano que nós temos que estar vigilante, eu estarei vigilante, e não 

vamos deixar a população de Guarapari sofrer, aqueles pobres principalmente que precisa 

passar pelo pedágio todo dia, e o pedágio fica dentro do município de Guarapari, se pelo 

menos ficasse na divisa, o pessoal lá da Praia da Sereia e outros mais não estaria sofrendo. 

Boa noite a todos por enquanto!...[04 RUTH ] ... O SENHOR PRESIDENTE 

(VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Peço que a nobre secretária faça a leitura 

dos projetos de lei: 179/2022 e 001/2023 e do projeto de lei complementar 001/2023 e da 

emenda, porém o plenário deliberou que não precisa ser feita a leitura na íntegra da 

matéria. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – 

Projeto de Lei Complementar nº 001/2023 de autoria da Mesa Diretora. 

Projeto de Lei nº 179/2023 de autoria do Poder Executivo. 

Emenda Aditiva Modificativa nº 001/2023 ao Projeto de Lei Complementar nº 001/2023. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Nesse 

momento entraremos nos pareceres das comissões!  

Convoco a comissão de redação e justiça para exarar parecer nos projetos de lei números 

179/2022 e 001/2023 e no projeto de lei complementar 001/2023 e na emenda 

modificativa 001/2023 ao projeto de lei complementar 001/2023!  

Sendo assim convido a relatora da comissão Vereadora Kamila Rocha para exarar seu 

parecer. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê – 

Presidente permissão para votar da Mesa. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Defiro. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê – Parecer 

favorável a emenda e aos projetos. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convoco o 

membro da comissão de redação e justiça, o Vereador Max Júnior para exarar seu parecer. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JUNIOR –  Presidente 

vou seguir a relatora, meu parecer é favorável ao projeto e as emendas. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convoco o 

presidente da comissão de redação e justiça o Vereador Oldair Rossi para exarar seu 

parecer. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Presidente, favorável ao parecer e aos 

projetos e emendas. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – O parecer 

da comissão de redação e justiça foi favorável aos projetos de lei 179/2022 e 001/2023 ao 

projeto de lei complementar 001/2023 e a emenda modificativa nº 001/2023ao projeto de 

lei complementar nº 001/2023. 

Convoco a Comissão de Economia e Finanças para exarar parecer oral nos projetos de lei 

179/2022 e 001/2023 e no projeto de lei complementar 001/2023 e na emenda 

modificativa 001/2023 ao projeto de lei complementar 001/2023! Chamo a relatora da 

comissão a Vereadora Sabrina Astori para exarar seu parecer. 
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A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI –  Presidente aos 

projetos de leis e a emenda. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convoco 

o Membro da comissão o Vereador Carlos Eduardo Nascimento. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO – Boa 

noite Presidente, vou seguir relatora! 

Convoco a presidente da comissão, Vereadora Kamila Rocha. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê – 

Presidente permissão para votar da Mesa. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Defiro. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê – Parecer 

favorável. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – O parecer 

da Comissão de Economia Finanças foi favorável aos projetos de lei 179/2022 e 001/2023 

e ao projeto de lei complementar 001/2023 e a emenda modificativa 001/2023 ao projeto 

de lei complementar 001/2023. 

Em primeira discussão os projetos de lei: 179/2012 e 001/2023, o projeto de lei 

complementar 001/2023 e a emenda modificativa 001/2023 ao projeto de lei 

complementar 001/2023. 

Não havendo interessados, entraremos em segunda discussão...[05 CLAUDICEIA]... Não 

havendo interessados, entraremos em segunda discussão.  

Em segunda discussão os Projetos de Lei Nº 179/2022 e 001/2023, o Projeto de Lei 

Complementar Nº 001/2023 e a Emenda Modificativa Nº 001/2023 ao Projeto de Lei 

Complementar Nº 001/2023. (pausa) 

 Não havendo interessados, entraremos no processo de votação  dos Pareceres.  

Em votação os Pareceres da Comissão de Redação e Justiça que por sinal foi favorável  

aos Projetos de Lei Nº 179/2022 e 001/2023, o Projeto de Lei Complementar Nº 001/2023 

e a Emenda Modificativa Nº 001/2023 ao Projeto de Lei Complementar Nº 001/2023. 

Os vereadores que aprovam, permaneçam sentados. (pausa) 

Aprovado por todos os presentes. 

Nesse momento votaremos a Emenda Modificativa Nº 001/2023 ao Projeto de Lei 

Complementar Nº 001/2023. 

Os vereadores que aprovam, permaneçam sentados. (pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Em votação os Projetos. 

Em votação os Projetos de Lei Nº 179/2022 e 001/2023, o Projeto de Lei Complementar 

Nº 001/2023. 

Os vereadores que aprovam, permaneçam sentados. (pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Redação Final com Emenda.  

Em votação a Redação Final ao Projeto de Lei Complementar Nº 001/2023. 

Os vereadores que aprovam, permaneçam sentados. (pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 
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Não havendo mais nada a tratar declaro encerrada a sessão.  

(A Sessão foi encerrada às 18 horas e 35 minutos) 

 

 

 

WENDEL SANT’ANA LIMA  

Presidente da Câmara Municipal de Guarapari 
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